

Despliegan con fuerza trabajos geológicos en Cuba



Foto: Archivo.

La Habana, 23 oct (RHC) Los recursos minerales en la Isla de la Juventud se someten a estudio con la finalidad del aprovechamiento industrial, señaló este sábado un informe del Ministerio de Geología y Minas de Cuba.

La nota significó que se trata de los trabajos de la Empresa Mixta Minera La Victoria.

Indicó que el territorio mencionado, en la región sur-occidental de este archipiélago, es rico en recursos minerales tanto metálicos como no metálicos, de ahí las indagaciones geológicas en dicho lugar.

Una de estas investigaciones abarca varios períodos, como los realizados en el yacimiento de oro y plata La Demajagua.

En dicha zona, la mencionada empresa mixta Minera La Victoria S.A. labora de conjunto con la firma australiana Antilles Gold Limited y la cubana Gold Caribbean Mining S.A.

Ese equipo lleva a cabo trabajos técnicos de verificación de recursos y reservas minerales de oro y plata.

Basado en estos resultados se fundamentará un estudio de factibilidad que, de ser positivo, dará paso al proceso inversionista y la puesta en marcha de una operación minero-metalúrgica para la producción y comercialización de esos metales mencionados.

Según los informes de Antilles Gold Limited, los datos obtenidos hasta ahora confirman los análisis anteriores realizados por empresas cubanas, soviéticas (en su momento) y canadienses.

Esas indagaciones abarcaron los contenidos de oro y plata en los sectores sondeados, lo cual puede considerarse un resultado positivo para la continuidad de los trabajos de exploración.

La compañía australiana Antilles Gold Limited, al ser una empresa pública, emite reportes periódicos de los resultados preliminares que obtiene. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/274822-despliegan-con-fuerza-trabajos-geologicos-en-cuba>



Radio Habana Cuba